



ACTUALITÉS ▾

L'INFO EN CONTINU

VIDÉOS

CITY GUIDE ▾

DOSSIERS

VILLES ▾

ECONOMIE

POLITIQUE

INNOVATION

ENVIRONNEMENT

TRANSPORTS

SANTÉ

COM & MÉDIAS

INTERNATIONAL

SOCIÉTÉ

Groupe Rive Neuve s'associe à Kyoseil AM (Aix) pour lancer son fonds à impact

par **Jean-François Eyraud** · 16 janvier 2024 à 08h42 (modifié le 21 janvier 2024 à 17h27)



Capture d'écran vidéo FCPR Impact et performance sur le site <https://impactetperformance.com>

 Share on Twitter

Share on Facebook



Email

Les tractations avec l'Autorité des marchés financiers (AMF) ont été longues puisqu'elles avaient débuté en 2022. Groupe Rive Neuve, la société de conseils et d'investissements dirigée par Christophe Caille (ancien co-fondateur du groupe d'énergies renouvelables CVE) touche enfin au but en ce début d'année 2024 avec l'annonce du lancement du « *premier fonds d'entrepreneurs à impact environnemental et social dédié au Sud-Est de la France* » déclare la société via son compte LinkedIn lundi 15 janvier.

